

Estás en: El Comercio &gt; Noticias Asturias &gt; Noticias Gijón &gt; En recuerdo de 'Sole', pediatra de El Coto

GIJÓN

## En recuerdo de 'Sole', pediatra de El Coto

22.02.12 - 02:39 - JACINTO MARTÍNEZ BLANCO | PEDIATRA

Comentario |  0  0  Compartir  Recomendar 0 votos   

Soledad Fernández Rodríguez, 'Sole', para sus innumerables amigos, familiares y pacientes, falleció en su domicilio de Gijón el día 21 de febrero de 2012.

'Sole' cursó sus estudios en la facultad de Medicina de Oviedo, para posteriormente realizar su periodo formativo como pediatra en el Hospital Universitario Central de Asturias. Su primer destino fue Candás, trasladándose más tarde a Gijón, donde realizó su labor como pediatra, primero, en el Ambulatorio Central y, posteriormente en el Centro de Salud de El Coto, donde ejerció durante unas tres décadas su profesión de pediatra con ejemplar vocación y entusiasmo, siendo la medicina del adolescente una de las facetas de nuestra profesión que más le atrajo desde siempre.

Casada, con un hijo médico y a punto de ser abuela, en 'Sole' destacaba su gran vitalidad y su excelente humor en todas las ocasiones; lo que le llevó a tener innumerables amigos y una perenne sonrisa que hacía más fácil la vida a los que tuvimos la suerte de conocerla, y que no abandonó durante su larga enfermedad.

Sirvan estas breves palabras como sentido homenaje a una buena persona y compañera que ha sabido transitar por esta vida sembrando amigos y alegría.

